

Die Stadtgemeinde Mödling ernennt Herrn

MORITZ RIBARICH

zu ihrem

MOUNTAINBIKE BOTSCHAFTER

Der Mödlinger Stadtwald ist ein besonderer Lebensraum.

*Die einen schätzen die vielfältigen Möglichkeiten zur sportlichen
Betätigung, die anderen genießen die stimmige Landschaftskulisse
und die unendliche Ruhe.*

*Im Spannungsfeld der Nutzungsinteressen gilt es nun Verständnis und
Respekt für die Bedürfnisse der anderen zu erwirken, um ein
freundliches, harmonisches und reibungsloses Neben- und Miteinander
zu ermöglichen.*

*Wer sich an die Fairplay-Regeln hält und seinen Sport im Einklang mit
Mensch und Natur betreibt, kann auf den ausgewiesenen Routen im
Mödlinger Stadtwald wunderbare Radtouren unternehmen!*

Mödling, im November 2017

*LAbg. Hans Stefan Hintner
Bürgermeister*

*wHR DI Dr. Leopold Lindebner
Forststadtrat*